

# 木葉の子だより ～いろとりどり～

令和7年5月14日(水)発行

文責 校長 前田 和代

## 避難訓練(地震)(不審者)を行いました

4月14日に地震避難訓練、5月1日に不審者避難訓練を行いました。避難の仕方は違う部分はありますが、どちらも「命を守る行動」を行うことを確認しました。また、学校や家庭において周りに大人がいる時は一緒に行動できますが、一人でいる時や子供だけでいる時には、近くにいる大人に助けを求めるなどを確認しました。いつ、何が起こるか分かりません。自分で命を守る行動ができるよう、どのような行動をしたらよいか、ご家庭でも話をされてください。

### 避難する際の約束「おはしもて」

お…おさない は…はしらない し…しゃべらない も…もどらない  
て…低学年を優先に

## <引き渡し訓練お世話になりました>

5月2日、引き渡し訓練お世話になりました。今年度は、小・中学校に加えて、保育園も合同で訓練を行いました。今年度、引き渡しの仕方をドライブスルー方式にし、実施の仕方を変更しましたが、実際にやってみて、いろいろなことが分かりました。児童を安全に引き渡すことができるよう、もう一度職員の配置や連絡の取り方等、考えてお伝えしていきます。ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 人権の花運動実施校になりました



今年度、本校が「人権の花」運動の実施校となりました。これまで40年以上も続いている活動です。花の種や苗を児童が協力して育て、生命の尊さを実感する中で、豊かな心ややさしさと思いやりの心を育てることを目的としています。5月13日に、下地教育長や法務局・人権擁護委員・役場の方々をお迎えし、「人権の花」運動伝達式を行いました。メランポジウムとジニアの苗をいただき、会の中で苗植えセレモニーを行いました。この「人権の花」運動のスローガンを「一人一人が主人公、光かがやく美しい花を咲かせよう」と子供たちが決めました。みんなで思いやりの心をもって大切に育てることを誓いました。秋には花の種をとって、思いやりの気持ちも一緒に、お世話になっている方々に配る予定です。



※4月下旬から、家庭訪問大変お世話になりました。少しの時間でしたが、担任と話ができたと思います。何かありましたら、遠慮なく学校へ連絡をいただければと思います。よろしくお願ひします。

## <5月24日(土)は運動会です！！>

5月24日(土)に、本校の運動会を実施します。昨年度同様、一日開催です。9:00から開会式が始まり、14:30頃には閉会です。地域の方々にもぜひ応援に来ていただき、子供たちの輝く姿を見ていただければと思います。今、子供たちも練習を頑張っています。